

CUWITAN

Ayo Donasikan Rezeki Anda untuk Anak Yatim Piatu di Yayasan Fajar Qolbi

Sopiyan Hadi - TANGERANG.CUWITAN.COM

Dec 24, 2024 - 13:11



Foto: Ketua Yayasan Fajar Qolbi Letnan Dua Arhanud Iswandi dan Anak-anak Yatim Piatu

TANGERANG - Yayasan Fajar Qolbi (YFQ) mengajak seluruh elemen masyarakat untuk menyisihkan rezeki serta mensukseskan program beasiswa bagi puluhan anak yatim piatu.

Ketua Yayasan Fajar Qolbi Letda Arhanud Iswandi mengatakan bahwa jumlah

anak asuh di yayasan yang ia pimpin saat ini mencapai 88 anak ditambah 4 anak dhuafa.

Menurut Iswandi, puluhan anak yatim piatu yang diasuh Yayasan Fajar Qolbi tersebut saat ini menempuh pendidikan dari tingkat SD, SMP, SMA dan Pondok Pesantren Tafiz Quran.

Iswandi menjelaskan, program pembayaran sekolah atau beasiswa bagi puluhan anak yatim piatu asuhan YFQ tersebut akan dilaksanakan pada tanggal 13-01 2025 mendatang.

Untuk itu, Iswandi mengajak seluruh elemen masyarakat khususnya para donatur untuk menyisihkan rezeki serta membantu meringankan biaya pendidikan anak yatim piatu di YFQ.

"Donasi beasiswa bisa dikirim melalui Rekening Yayasan Fajar Qolbi yakni Bank Syariah Indonesia (451) 7132716905," terang Iswandi kepada wartawan di Tangerang, Rabu (24/12) siang.

"Tiada balasan atas kebaikan selain kebaikan (pula)," demikian janji Allah dalam Al-Quran (QS Ar-Rahmân, 55:60)," tambah Iswandi, mengutip salah satu surat di Al-Qur'an.



Foto: KASAD Jenderal TNI Maruli Simanjuntak Menyerahkan Penghargaan ke Ketua Yayasan Fajar Qolbi Letda Arhanud Iswandi

Program Wakaf Lahan dan Bangunan YFQ

Iswandi menyatakan, selain program beasiswa YFQ juga membuka program wakaf untuk pembelian lahan yang nantinya akan digunakan sebagai bangunan asrama serta Pesantren tempat belajar yatim piatu.

Menurut Iswandi, program itu diperkirakan akan menghabiskan anggaran sekitar Rp 5 miliar, namun hal itu sulit terwujud tanpa adanya campur tangan dari para donatur.

"Salurkan donasi wakaf anda ke Rekening Yayasan Fajar Qolbi di Mandiri (008) 155.00.1043682.5 khusus untuk pembelian lahan dan pembangunan," kata Iswandi.

"Rasulullah SAW bersabda, sedekah itu dapat menghapus dosa, sebagaimana air memadamkan api. (HR. At-Tirmidzi). Untuk konfirmasi donasi bisa ke nomor WhatsApp 081210408071 a/n Iswandi," tandas Iswandi.

Sabet Sederet Penghargaan

Sekadar informasi, YFQ didirikan oleh Iswandi yang merupakan prajurit TNI AD aktif yang saat itu berdinast sebagai Babinsa di Koramil 04/Ciledug, Kodim 0506/ Tangerang, Korem 052/Wijayakrama, Kodam Jayakarta.

Yayasan Fajar Qolbi yang beralamat di Kelurahan Pondok Betung, Kecamatan Pondok Aren, Kota Tangerang Selatan itu diresmikan pada tahun 2019 lalu oleh Komandan Kodim Tangerang waktu itu, Kolonel Inf Wisnu Kurniawan.

Selain itu, berkat kegigihannya dalam mengasuh anak yatim paitu, dhuafa, fakir miskin dan janda janda tua, YFQ pada akhir tahun 2020 lalu mendapatkan penghargaan dari Pangdam Jaya Mayjen TNI Dudung Abdurachman.

Kemudian, pada tahun 2023 Serma Iswandi juga mendapatkan penghargaan "Babinsa Award dengan. Kategori Lomba Babinsa Terbaik" dari Panglima Kodam Jaya Mayjen TNI Mohamad Hasan.



Selanjutnya, pada 17 Mei 2024 lalu Serma Iswandi juga menyabet penghargaan dari Dandim Tangerang Kolonel Inf Endik Hendra Sandi sebagai "Babinsa Teritorial bidang Kesejahteraan Masyarakat dengan mendirikan Yayasan Fajar Qolbi".

Berikutnya, pada 3 Juni 2024 Serma Iswandi juga mendapatkan penghargaan sebagai “Babinsa Terbaik Tingkat Korem 052/Wijakrama Kodam Jaya Tahun 2024 atas Dedikasi, Disiplin dan Loyalitas Tanpa Batas serta Pelopor Bidang Sosial Kemanusiaan”.

Kemudian, pada Oktober 2024 Iswandi mendapatkan promosi sekolah calon perwira khusus (capasus) Angkatan Darat dan umrah dari Panglima TNI Jenderal Agus Subiyanto.

Selain itu, Iswandi juga menerima penghargaan dari KASAD Jenderal TNI Maruli Simanjuntak kategori "Prajurit Berprestasi Bidang Teritorial Angkatan Darat Se-Indonesia".(Spyn)